



Ideología del Gobierno federal privilegia lo electoral, no el desarrollo: "Alito" Moreno

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que el Gobierno de México tomó una posición ideológica electoral y prefiere sacrificar el bienestar de los mexicanos, que aprovechar la oportunidad de oro para el crecimiento, desarrollo e inversión.

Durante una reunión que sostuvo con empresarios en Coahuila destacó que los conflictos entre Rusia

y Ucrania, así como el de China con Estados Unidos representan la posibilidad de que México atraiga inversiones, pero los capitales son ahuyentados por el gobierno.

“Pocos países tienen alguna vez una oportunidad de oro para el crecimiento, para el desarrollo y la inversión, como la tiene hoy México, debido a los temas geopolíticos, pero en este momento el país tiene el peor gobierno de la historia y, aunque sabe que se puede invertir, ha tomado una posición ideológica y prefiere sacrificar el bienestar de los mexicanos por jugar en lo electoral”, dijo.

El priista señaló que el control del Estado radica en la politización de la justicia y la judicialización de la política, e iniciativas y reformas que pegan colateralmente al andamiaje institucional, por ello, hizo un llamado a los legisladores tricolores a cerrar filas para impulsar la implementación de políticas públicas que respeten el estado de derecho y la legalidad.

Además, afirmó que se ha generado terrorismo en los estados y ha sido orquestado para generar miedo entre la ciudadanía.

Por esa razón comentó que el empresariado y la clase política deben estar unidos en beneficio del país, ante el panorama complejo que se vive.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ideologia-gobierno-federal-privilegia-electoral-desarrollo-alito-moreno-495074>

